ÉDITORIAL

S'il vous plaît, comprenez-moi bien¹

(suite de la page 3)

Nous cherchons à obtenir du soutien en établissant une analogie avec les codes de visite pour les patients hospitalisés. Auparavant, en Ontario, il existait un seul code de facturation pour toutes les visites de médecine interne pour les patients hospitalisés, et ce, pendant les cinq premières semaines de leur admission à l'hôpital. Finalement, on a reconnu qu'il y avait une plus grande intensité associée aux visites le premier jour à l'hôpital, le deuxième jour à l'hôpital et le dernier jour à l'hôpital lorsqu'un patient reçoit son congé. De nouveaux codes ont été ajoutés pour ces jours, avec une valeur supérieure aux frais de visite quotidiennes standard. Il s'agit de la même différence à laquelle nous sommes confrontés lorsque nous effectuons une visite d'initiation ou de changement de produit biologique par rapport à une visite de suivi standard, et nous pensons que cela devrait être reconnu dans le barème

Qu'est-ce qu'un rhumatologue? À en juger par certaines des références que nous recevons et le regard perplexe de nombreux non-spécialistes lorsqu'ils entendent le terme « rhumatologue », nous sommes certainement l'une des spécialités les plus mal comprises. Nous devons rassurer les payeurs sur le fait que nos intentions sont bonnes et qu'avec un financement adéquat, il n'y a aucune limite à ce que nous pouvons accomplir pour aider nos patients à obtenir de meilleurs résultats. Peut-être qu'à ce moment-là, la rhumatologie pourra retrouver son statut de la « spécialité la plus heureuse »^{2,3}.

Philip A. Baer, MDCM, FRCPC, FACR Rédacteur en chef, JSCR, North York (Ontario)

Références :

- 1. Don't let me be misunderstood. The Animals. 1965. Disponible au https://www.youtube.com/ watch?v=ZAR6lhgekHw. Consulté le 12 novembre 2024.
- 2. Tate, Rachel. Why Rheumatologists are the Happiest. 2019. Disponible au https://rheumnow.com/blog/ why-rheumatologists-are-happiest. Consulté le 12 novembre 2024.
- 3. James R. O'Dell, MD. The Happiest Specialty: Rheumatology Is #1! Juillet 2012. Disponible au https://www.the-rheumatologist.org/article/the-happiest-specialty-rheumatology-is-1/. Consulté le 12 novembre 2024.

La Société de l'arthrite du Canada et le Creative Destruction Lab annoncent quatre entreprises sur le point de faire progresser l'innovation dans le domaine de l'arthrite



À l'approche de la Journée mondiale de l'arthrite, le 12 octobre, la Société de l'arthrite du Canada, en partenariat avec le Creative Destruction Lab (CDL), a annoncé que quatre entreprises axées sur l'arthrite ont été sélectionnées afin de participer au programme de classe mondiale du CDL destiné aux entreprises scientifiques et technologiques en phase de démarrage et massivement extensibles. Elles passeront les neuf prochains mois à développer et à commercialiser leurs innovations afin d'améliorer la qualité de vie des personnes atteintes d'arthrite.

Les entreprises novatrices sélectionnées sont :

- 1. Canurta Therapeutics une société de biotechnologie qui répond aux besoins non satisfaits dans le domaine des maladies neurodégénératives, notamment la SLA, la démence, la polyarthrite rhumatoïde et l'arthrite juvénile en mettant au point des médicaments botaniques rares.
- 2. Interface Biosciences utilise une nouvelle plateforme de découverte qui intègre l'intelligence artificielle afin de mettre au point des thérapies pour les maladies auto-immunes, y compris la polyarthrite rhumatoïde et le cancer.
- 3. SereNeuro Therapeutics est à l'avant-garde des thérapies pour le soulagement à long terme de la douleur sans opioïdes, en utilisant la thérapie cellulaire et la thérapie génique de pointe pour lutter contre la douleur chronique, dont des applications pour l'arthrite juvénile et d'autres types d'arthrite.
- 4. Une nouvelle entreprise (pas encore rendue publique) met au point des traitements de précision ciblant les causes profondes de l'inflammation dans les maladies auto-immunes telles que la polyarthrite rhumatoïde et l'arthrite psoriasique.

Ces entreprises, ainsi que 15 autres en phase de démarrage, bénéficieront d'un mentorat et de ressources pour lancer leurs innovations sur le marché. Au printemps 2025, la Société de l'arthrite du Canada et le CDL célébreront les contributions de ces entreprises liées à l'avenir des soins de l'arthrite lors d'un événement inaugural.

Pour en apprendre davantage sur le leadership de la Société de l'arthrite du Canada visant à découvrir des solutions novatrices, consultez le site arthrite.ca.